



## ELIMINACIÓN DE FIDEICOMISOS DEL PJF, DEJARÁ UN AHORRO DE 15 MMDP A LA FEDERACIÓN

JULIO CÉSAR MORENO  
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA / @JULIOC\_MORENO

***Ya es una decisión tomada por el Legislativo, que antepone el interés nacional ante los privilegios de unos cuantos***

Este martes la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública dio un paso importante al aprobar la eliminación de 13 fideicomisos del Poder Judicial Federal para el 2024.

Con ello el gobierno tendrá un ahorro de 15 mil millones de pesos, cifra con la que se podría otorgar casi tres millones de becas para niños de preescolar, primaria y secundaria del programa "Mi Beca para Empezar".

Este recorte además de ser bien visto por la ciudadanía, es una medida urgente.

Lo anterior ya que de acuerdo a especialistas, nuestro país es de los que tiene mayor impunidad en el mundo, pues de cada 100 denuncias que se presentan, sólo una tiene sentencia.

Por lo que tenemos un Poder Judicial Federal deficiente en la impartición de justicia, no por nada el 67 por ciento de los mexicanos no confía en este poder.

La oposición seguramente impulsará amparos en contra de esta acción, por fortuna ya no hay vuelta atrás, ya es una decisión tomada por el Legislativo, que antepone el interés nacional ante los privilegios de unos cuantos.

Y es que desde hace años, la alta jerarquía del Poder Judicial Federal ha tenido privilegios.

Los privilegios son como: apoyo para rentar casas y departamentos, para jueces y magistrados; apoyos de seguros médicos, para adquirir anteojos.

También, apoyo para vestuario, siendo que no ocupan uniformes;

apoyo para estímulos por el Día de la Madre y del Día del Padre, entre otros privilegios más.

Debe quedar claro que la derogación de estos 13 fideicomisos se basó en un análisis profundo y minucioso que evaluó la efectividad del Poder Judicial Federal y para concretarlo se plantea la reforma de siete leyes, y para abonar a la transparencia los recursos de estos fideicomisos tendrán que ser reintegrados a la Tesorería de la Federación, para darles un mejor uso en beneficio de la nación.

Los fideicomisos que se proponen desaparecer son pensiones complementarias de mandos superiores por más de 789 millones;

pensiones complementarias para mandos medios y personal operativo por más de dos mil 972 millones.

También el plan de prestaciones médicas por más de 145 millones; de pensiones complementarias de magistrados y jueces por más de cuatro mil 722 millones; para el mantenimiento de casas

habitación de magistrados y jueces por más de 76 millones; y de apoyos médicos complementarios, entre otros.

Lejos de lo que los conservadores auguran, la desaparición de estos fideicomisos no pondrá en riesgo la impartición de justicia.

Tampoco atenta contra las prestaciones ni salarios de los más de 55 mil trabajadores del Poder Judicial Federal.

Por lo que el debate sobre el tema se debe abordar sin filias ni fobias partidistas, y como representantes populares debemos priorizar en el Presupuesto de Egresos 2024 la austeridad republicana, nuestro país ya no está para privilegios de unos cuantos.

***"Nuestro país es de los que tiene mayor impunidad en el mundo, pues de cada 100 denuncias que se presentan, sólo una tiene sentencia".***